

Maikel joven delegado a la octava cumbre de las Américas

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 04 Abril 2018 16:16

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 8754



Nos confiesa que siente el compromiso de representar a Cuba y llevar hasta el foro de la sociedad civil las experiencias cubanas. En este foro el joven palmero defenderá una América de paz y unida. La vivencia cubana en la construcción de su modelo llegara a todos los participantes nos asegura. Ante la creciente hostilidad de la derecha en América latina y sus campañas contra pueblos hermanos no faltara la

Maikel joven delegado a la octava cumbre de las Américas

Categoría: La Palma

Publicado: Miércoles, 04 Abril 2018 16:16

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 8754



Todas las campañas que se orquestan contra Venezuela y otros países serán denunciadas por los pueblos. Pensar una América diferente sin hegemonismo un reclamo que en Perú tendrá las voces de Maikel y de todos los representantes de la sociedad civil cubana. En Lima se escuchara el reclamo de hombres y mujeres de buena voluntad.

posición solidaria enfatiza.